

都民・区民の皆様へ

本校関係者の来校に係る車両利用について、現在の取組を報告いたします。

■「来校時・送迎時」車両の利用について（令和7年4月現在）

本校は児童・生徒の在籍数が急激に増加しています。「放課後等デイサービス事業所(学童保育・学童クラブと同様の事業所：以下、放デイ)」の利用者も増えており、下校時には40以上の事業所が児童・生徒を迎えて来校しています。放デイの多くは送迎車両により児童・生徒の送迎を行っており、一日の最大車両数が50台に及ぶ場合があります。そのため、引き続き車両の利用について次のように取り組んでいます。



(1) 保護者の来校について

保護者の来校時には、自家用車は利用せず、原則「徒歩」あるいは「自転車」「公共交通機関」の利用をお願いしています。

(2) 放課後等デイサービス事業所の送迎について

現在、放デイ送迎車両を最大50台近く敷地内に乗り入れさせています。本校は校地が非常に狭いため、校庭(グラウンド)への乗入れも行っています。本校の下校時刻は学年と曜日によって13:30と15:10の2パターンがあります。そのため放デイ車両は1日2回校地内に乗り入れしています。

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
13:30 下校時	21台	6台	36台	14台	24台
15:10 下校時	24台	32台		30台	20台

狭いスペースに車両を駐停車させているため、放デイ車両の入出庫の際に時間がかかることがあります。本校舎前の公道で渋滞が発生し、都民・区民の皆様にご迷惑をおかけしてしまうことが無いよう、高島平警察署の指導も受けながら、入出庫時には運行支援のために人員を配置しております。安全第一を最優先しながら、スムーズな入出庫と事故ゼロを心掛けています。本校は児童・生徒の放課後の活動支援のため、これからも全力で取り組んでまいります。日頃より、都民・区民の皆様にはご理解・ご協力いただいておりますことに、あらためて感謝申し上げます。誠にありがとうございます。